
\ Cft.¡w1r\RA['I!: ,.. "iJTADOS
ME:;;, l'- "'ViMIf'.:)

CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

r-,
2 9 MAR 2012

Recio!".. ..Jq'2

t.p N:::.-.'-)lS.CJ!:FTe
. .H.s.

.'iF.V-:

PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con

agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Educación, se

proceda a normalizar la situación edilicia de la Escuela de Enseñanza

Media N° 248 de la Localidad de Godoy, Dpto. Constitución, ya que

actualmente la misma se encuentra funcionando de forma fragmentada en
dos edificios.
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FUNDAMENTOS

La Escuela de Enseñanza Media N° 248 de la Localidad de Godoy,

Dpto. Constitución comenzó funcionando en el año 1963 en un local

prestado en comodato por la Biblioteca Popular Mariano Moreno. La

escuela actualmente funciona fragmentada. En el año 1999 se comenzó a

construir su propio edificio en un terreno donado por la Comuna. Desde

ese entonces y hasta el gobierno de Obeid se construyeron 3 aulas, los

sanitarios, y una sala de informática. La Asociación Cooperadora junto

con los colonos el año pasado cerraron la galería y construyeron una

cocina donde están los profesores, porque antes estaban en la galería

abierta. Los cursos superiores (4to. y 5to) continúan funcionando en el

edificio de la Biblioteca Popular junto con la sala de profesores, y

dependencia administrativas (Dirección y secretaria) ya que no hay

espacio en el nuevo edificio. Diariamente cruzan alumnos, docentes,

personal administrativo, y directivos desde el edificio de la biblioteca al
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edificio propio (los separa una plaza), incluso en días de lluvia, lo cual

es toda una odisea.

Trabajar en esas condiciones es desgastante, porque no hay

pertenencia a un lugar; se encuentran fragmentados; y por supuesto eso

entorpece las actividades administrativas. Han solicitado en reiteradas

ocasiones que se termine el edificio, al menos se construya la Secretaria

y Dirección.

Por todo lo aquí manifestado es que solicitamos a nuestros pares la

aprobación del siguiente proyecto.
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